

Italien liegt ja ganz in der Nähe ...

Unser südliches Nachbarland ist uns in vielen Bereichen sehr nahe. Vor allem kulinarisch, aber auch linguistisch, denn es geht nicht vergessen, dass Italienisch eine der Landessprachen der Schweiz ist. In Oberwil wird man an diesem Samstag authentische «Italianità» erleben und geniessen können.

Man könnte natürlich anfügen, dass Italien «nur» ein Katzensprung entfernt ist. Mit dem Flugzeug eh und auch per Bahn sind es, je nach Destination, nur vier, fünf Stunden. Und wenn wir mal die kilometerlangen Staus vor dem Gotthard vergessen, ist «bella Italia» auch auf der Strasse schnell erreicht.

BiBo hat aber eine viel bessere, vor allem umweltfreundliche Alternative. Wer ein grosses Stück Italien erleben will, kommt an diesem **Samstag, 2. September**, an die Hauptstrasse 43 nach Oberwil. Denn dort feiert ein charismatischer Italiener (der aber seit rund vier Jahrzehnten in der Schweiz lebt) ein Jubiläum – «20 Jahre Carbone Gourmetlädli – Specialità Italiane und Caffè Bar». Im Laufe der letzten Jahrzehnte hat sich im Ortskern von Oberwil einiges, bezüglich Ladenangebot sogar viel, verändert. Aber ein Mann darf als eine Art «Fels in der Brandung» bezeichnet werden. Antonio Carbone und sein Team haben einen Laden aufgebaut und etabliert, der sich im harten Wettbewerb des (Gross-)Handels, dank seiner Einzigartigkeit, zu behaupten weiss. Es war im Jahre 1991, als Antonio mit seiner Gemahlin Birgit einen (Gross-)Handel gründete. Vom Wohnzimmer aus wurden eigene Produkte aus Italien in



Am Samstag lädt Antonio Carbone zu seinem 20-Jahre-Firmenjubiläum ein. Italienische Kulinarik und viel mehr «Italianità» sind garantiert. Foto Küng

die Schweiz importiert. 1997 wurde das Gourmetlädli am Wohnort am Weiherweg 4 (beim «Brüggli») eröffnet. Drei Jahre später, just zur Jahrtausendwende, erfolgte der Umzug an den heutigen Standort, an die Hauptstrasse 43 im Herzen von Oberwil. Und seither wissen nicht nur die «Schnäggen», sondern «tout BiBo-Land» (und darüber hinaus), dass italienische Produkte von höchster Qualität und Einzigartigkeit nur bei «Carbone» zu haben sind.

Übermorgen Samstag wird ab 14 Uhr gefeiert. Das Feiern wird bis ... sagen wir mal 2 Uhr morgens dauern. Gegessen, getrunken, getanzt, geredet und viel mehr (Reihenfolge ist austauschbar) wird im Festzelt, auf dem Park-/Vorplatz vor dem Gourmetlädli. BiBo verrät bewusst nicht das Festprogramm. Aber wir verrä-

ten, dass es ein kulinarisches Angebot der Extraklasse gibt. Dass es Gewinnspiele gibt. Dass es Attraktionen gibt. Dass es einen Conférencier, in der Person von Angelo Borer (ob er steppend durch den Abend führen wird, wissen wir nicht...) gibt. Und «durch die Blume» haben wir erfahren, dass vielleicht auch ein kürzlich verabschiedeter Spieler des FC Basel, der ab und zu bei Antonio Carbone einkauft und isst, vor Ort sein wird ...

Kurzum: Oberwil ist an diesem Wochenende eine einzige «Festhütte». Am Freitagabend die Jazznight im Bistro Ambiente sowie das dreitägige Windreedlifest (siehe unsere Frontchronik). Und am Samstag von 14 bis 2 Uhr trifft man sich bei Antonio Carbone und erlebt in Oberwil eine authentische «Italianità».

Georges Küng